

Caroline Tiébré est nommée Business Developer chez FATEC Group

Partagez sur   

Publication: 29 janvier

FATEC Group, spécialiste de la gestion de flotte en France, confirme sa volonté de se développer à l'international avec la nomination de Caroline Tiébré au poste de Business Developer...

Afin d'accompagner sa forte croissance et son développement à l'international, FATEC Group a recruté Caroline Tiébré en décembre 2020. Elle a pour mission d'élaborer une stratégie de déploiement et déceler les pays les plus propices à l'implantation de l'entreprise. Cette stratégie développée en trois temps, se focalise tout d'abord sur les besoins à l'étranger des clients français de l'entreprise dont 75% sont internationaux et s'intéresse ensuite aux motivations des prospects qui résident dans les pays visés. Pour finir, elle propose des offres spécifiques aux demandes liées aux nouveaux besoins notamment dans le secteur de la mobilité durable. En parallèle de ces actions, Caroline Tiébré effectue de la gestion de projet (étude des ressources et des besoins internes et externes de la société) afin de créer des services à présenter à l'international et optimiser ses études de marché.



« Développer FATEC Group à l'international est un challenge ambitieux. C'est une véritable nécessité car nos clients sont présents à l'étranger et nous devons les accompagner dans leur gestion de flotte partout où ils sont implantés. L'international est un vecteur de croissance économique pour FATEC Group et cela va nous permettre de renforcer notre agilité d'entreprise particulièrement pendant cette période où le secteur de l'automobile est en profonde mutation. » déclare **Caroline Tiébré**.

Après la Suisse ouverte en 2019, FATEC Group proposera en 2021 ses solutions en Belgique et se projettera dans d'autres pays limitrophes tels que l'Allemagne et l'Espagne dans les années suivantes.

Retour sur carrière

Diplômée de l'Ecole Supérieure de Commerce Kedge Marseille en 2010, Caroline Tiébré possède plus de 10 années d'expérience dans le marketing et le développement commercial en France et à l'étranger. Elle a débuté sa carrière à l'Aéroport de Marseille Provence en tant qu'assistante Marketing puis a évolué vers un poste de commerciale Grands Comptes dans l'enseigne de papeterie Inoxcrom à Paris. Forte de ces expériences, elle a poursuivi sa carrière au Canada en 2012 puis en Côte d'Ivoire en 2014. Installée dans ce pays durant cinq ans, elle est recrutée par le groupe CFAO, filiale de Toyota Tsusho Corporation, en tant que Responsable location longue durée de leur entité LOXEA Avis. Elle se spécialise alors dans la gestion de flotte et se démarque par sa grande connaissance des marchés étrangers.

<https://www.fatec-group.com/> ▲